
VERBALE DEL CONSIGLIO DEL CONSIGLIO DELLA SCUOLA DI SCIENZE 
GEOLOGICHE E AMBIENTALI DEL GIORNO 18 marzo 2022 

 

Oggi, 18 marzo 2022, alle ore 14:00, in modalità remota, convocato dal Presidente, si è riunito il 
Consiglio della Scuola di Scienze Geologiche e Ambientali. 

 

Sono presenti, assenti o giustificati: 
Convocati le cui presenze rilevano ai fini del numero legale 25 

Giustificati che rilevano ai fini del numero legale 2 

Assenti che rilevano ai fini del numero legale 3 

Numero legale (metà più uno dei convocati che rilevano ai fini del numero legale esclusi i giustificati) 13 

Presenti che rilevano ai fini del numero legale 19 

Professori I° Fascia: (la presenza rileva ai fini del numero legale): 
 

 NOMINATIVO PRESENTI ASSENTI GIUSTIFICATI Firma 

1 Galeotti Simone X    

2 Renzulli Alberto X    

Professori II° Fascia: (la presenza rileva ai fini del numero legale): 
 

 NOMINATIVO PRESENTI ASSENTI GIUSTIFICATI Firma 

3 De Donatis Mauro X    

4 Famiglini Giorgio X    

5 Frontalini Fabrizio X    

6 Giostra Umberto  X   

7 Lanci Luca X    

8 Maione Michela X    

9 Marin Giovanni   X  

10 Martelli Filippo  X   

11 Mattioli Michele X    

12 Menichetti Marco X    

13 Santini Stefano X    

14 Tatàno Fabio X    

15 Tramontana Mario X    

Ricercatori: (la presenza rileva ai fini del numero legale): 
 

 NOMINATIVO PRESENTI ASSENTI GIUSTIFICATI Firma 

16 Bonì Roberta X    

17 Francioni Mirko  X   

18 Montis Riccardo   X  

19 Morelli Stefano X    

20 Paletta Carmela X    

21 Santi Patrizia X    

22 Taussi Marco X    

23 Tonelli Gianluigi X    

24 Veneri Francesco X    



Responsabile didattico del Plesso Scientifico o suo delegato: (la presenza rileva ai fini del numero 
legale): 

 
 

NOMINATIVO PRESENTI ASSENTI GIUSTIFICATI Firma 

25 Strapazzini Giuseppe X 
   

 
Rappresentanti degli Studenti: (la presenza non rileva ai fini del numero legale): 

 
 

NOMINATIVO PRESENTI ASSENTI GIUSTIFICATI Firma 

26 Apicella Riccardo X 
   

27 Casadei Nicola 
  

X 
 

 
*Professori a contratto: (voto consultivo e la presenza non rileva ai fini del numero legale): 

 
 

NOMINATIVO PRESENTI ASSENTI GIUSTIFICATI Firma 

28 Busdraghi Paolo 
 

X 
  

29 Calajoe Marie Ines 
 

X 
  

30 Falconi Marco X 
   

31 Farina Daniele X 
   

32 Galassi Gaia 
 

X 
  

33 Gennari Enrico 
  

X 
 

34 Gliaschera Michele 
 

X 
  

35 Maccari Loriano 
 

X 
  

36 Pappafico Giulio 
 

X 
  

37 Radi Valentina X 
   

38 Sabbatini Paola 
 

X 
  

39 Salerno Maria Rita 
 

X 
  

40 Zaoli Marco X 
   

 

Professori Insegnamenti mutuati: (uditori; senza diritto di voto e la presenza non rileva ai fini del 
numero legale) 

 
 

NOMINATIVO PRESENTI ASSENTI GIUSTIFICATI Firma 

41 Kogoj Alessia Elisabetta 
  

X 
 

42 Petronio Alessandra 
 

X 
  

 
*Estratto del Regolamento delle Strutture Didattiche del Dipartimento di Scienze Pure e Applicate (DiSPeA) “I Professori a contratto titolari di uno o 

più insegnamenti ufficiali nei Corsi di Studio della Scuola partecipano alle adunanze del Consiglio con voto consultivo e la loro presenza non rileva ai 

fini del numero legale.” 



Constatata la presenza del numero legale, la riunione ha inizio alle ore 14:05. 
Presiede il Prof. Simone Galeotti, funge da Segretario il Prof. Michele Mattioli. 
L’ordine del giorno è il seguente: 

 
1. Comunicazioni del Presidente; 
2. Presa d’atto dei verbali delle sedute precedenti; 
3. Pratiche studenti; 
4. Proposta modifica dei regolamenti delle L34/L21 e L74. 

 
 

1. Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente comunica al Consiglio che, in relazione al conflitto attualmente in corso in Ucraina, 
stanno arrivando anche in Urbino numerosi profughi in fuga dalla guerra. Invita il Prof. Renzulli, nel 
suo ruolo di Delegato Rettorale alla Cooperazione Internazionale allo Sviluppo e il Prof. De Donatis, 
che ha tenuto i contatti con colleghi e studenti ucraini ad aggiornare il Consiglio sull’evolversi del 
processo di accoglienza. 

 

Renzulli riassume che l’Università di Urbino sta definendo accordi con ERDIS e Diocesi al fine 
organizzare la fase logistica di accoglienza. In particolare, stati messi a disposizione, per coloro che 
frequenteranno il nostro Ateneo, n. 11 alloggi per studenti e n. 4 alloggi per visiting professor. 
L’Università di Urbino metterà a sua volta a disposizione delle risorse destinate alla cancellazione 
delle tasse d’iscrizione a favore degli studenti ucraini. Non esclude misure specifiche da parte del 
MIUR. 

 

De Donatis presenta al Consiglio della Scuola il Prof. Vitaly Zatserkovny, Direttore dell’Istituto di 
Geoinformatica dell’Università di Kiev, attualmente ospite dello stesso De Donatis. Nel definire la 
situazione, con particolare riferimento al numero complessivo di studenti che potrebbe giungere a 
Urbino, chiede l’aiuto di tutti per facilitare il processo di integrazione di coloro che arriveranno. 

 

Il Presidente ringrazia De Donatis e Renzulli per il lodevole sforzo prodotto e per le energie che 
stanno mettendo in questa vicenda dai risvolti umani decisamente toccanti. 

 

2. Presa d’atto dei verbali delle sedute precedenti 

Il Consiglio prende atto dei verbali delle sedute del 13 dicembre 2021, del 25 gennaio 2022 e 

dell’11 febbraio 2022. 

 

3. Pratiche studenti; 

Non vi sono pratiche studenti da valutare. 

 
4. Proposta modifica dei regolamenti delle L-34/L-21 e LM-74. 

Il Presidente, in vista della prossima scadenza per l’approvazione dei regolamenti didattici, presenta 
al Consiglio alcune proposte di modifica ai regolamenti della Laurea L-34/L-21 e della Laurea 
Magistrale LM-74. 

 
Riassume dunque tali proposte come segue: 

 

Laurea L-21/L-34 
 

Art. 5 - La proposta di modifica riguarda la modalità di tracciamento e registrazione degli Obblighi 
Formativi Aggiuntivi (OFA) che, in futuro, sarà tracciata direttamente sul libretto elettronico dello 
studente. Il testo in rosso sostituisce il testo barrato. 

 
Art. 7 – La proposta di modifica è volta a definire in modo più dettagliato i diversi tipi di attività 
didattica. In particolare, si mantiene il rapporto 7 ore/CFU per le lezioni in aula, e 13 ore/CFU per le 



attività esercitative ma viene introdotta una ulteriore modalità di erogazione della didattica 
denominata “laboratorio sul terreno” che prevede 16 ore/CFU di didattica. 

 
Art. 15. – La proposta di integrazione si allinea a una delibera del Senato Accademico del 28/5/2021 
introducendo la possibilità di acquisizione da parte dello studente di un punto (1/110) aggiuntivo 
all’atto della valutazione finale, attraverso la partecipazione attiva agli organi collegiali. Quale 
ulteriore modifica il nuovo testo del regolamento prevede la possibilità di menzione speciale per 
lavori di tesi particolarmente meritevoli. 

 
Laurea Magistrale LM-74 

 

Art. 7 – La proposta di modifica è volta a definire in modo più dettagliato i diversi tipi di attività 
didattica. In particolare, si mantiene il rapporto 7 ore/CFU per le lezioni in aula, e 13 ore/CFU per le 
attività esercitative ma viene introdotta una ulteriore modalità di erogazione della didattica 
denominata “laboratorio sul terreno” che prevede 16 ore/CFU di didattica. 

 
Art. 15 – La proposta di integrazione si allinea a una delibera del Senato Accademico del 28/5/2021 
introducendo la possibilità di acquisizione da parte dello studente di un punto (1/110) aggiuntivo 
all’atto della valutazione finale, attraverso la partecipazione attiva agli organi collegiali. Quale 
ulteriore modifica il nuovo testo del regolamento prevede la possibilità di menzione speciale o di 
dichiarare la dignità di stampa per lavori di tesi particolarmente meritevoli. 

 
Il Presidente nota che, relativamente all’Art. 7 di entrambi i regolamenti si sta ancora valutando, in 
raccordo con il Prorettore alle Didattica, la possibilità di portare il rapporto ore/CFU per le lezioni in 
aula dall’attuale valore di 7 al valore di 8. Pertanto, la proposta non è da considerarsi definitiva. 
Chiede, in ogni caso, al Consiglio di esprimere un parere sulle proposte di modifica al netto di questa 
ulteriore possibile variazione. 

 

Il Consiglio esprime parere favorevole alle modifiche proposte. 
 
Il Presidente, ringrazia il Consiglio e comunica che convocherà a breve una riunione telematica del 
Consiglio per l’approvazione di un testo definitivo di entrambi i regolamenti. 

 
 
La seduta si chiude alle 15.45. 

 
 

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 
Michele Mattioli Simone Galeotti 


